



横須賀高校だより

真砂祭(文化祭)、弁論大会開催!

6月8日(土)に本校生徒の家族・近隣住民に限定して真砂祭(文化祭)を本校で開催しました。当日は限られた時間の中、たくさんの方々に御来校いただき、ありがとうございました。地域の商店の食品や物販もを行い、盛況なうちに閉会しました。

その前日、6月7日(金)には、本校伝統の弁論大会を開催しました。春休みから全校生徒で取り組み、各学年2名の代表が全校生徒の前で発表しました。学校運営協議会のみなさんに審査をお願いし、その結果、32HRの佐藤さん(演題:ほめることの大切さ)が最優秀賞でした。

賞	氏名(学年)	題名	出身中学
最優秀賞	佐藤パリス(3年)	ほめることの大切さ	大浜中学
優秀賞	鈴木 巴月(2年)	高校生活の目標	福田中学
優秀賞	石黒 有梧(3年)	文化と継承	浅羽中学



↑(写真上から)吹奏楽部のステージ発表、3年生HR展、閉会式後の全校生徒集合写真
←(写真左から)全校で発表した6名の弁士、最優秀賞の佐藤さん

大須賀中学校との合同防災訓練

6月20日(木)に、本校を会場にして、大須賀中学校の3年生生徒と本校生徒による、合同防災訓練が行われました。

掛川市高校生ドローン防災隊の紹介のあと、担当ごとに分かれて、体育館での避難所設営訓練やグラウンドでの消火訓練や防災トイレ設置訓練などに取り組みました。



↑写真左はドローンから撮影したもの。他は体育館での訓練の様子です

第57号

明朗 誠実 敬愛



YOKOSUKA H. SHIZUOKA



2年生企業見学

夏休み前の7月11日(木)に2年生が、掛川市内の企業見学を行いました。掛川市役所のご協力のもと、15社の事業所をクラス、グループに分かれて、一人当たり2社見学しました。

見学前には、掛川市役所の方より、掛川市の企業について講話をいただき、掛川市に企業があることのメリットなどを学びました。

2年生は、来年2月に様々な事業所で5日間の就業体験(インターンシップ)を実施します。今回の学びが活かされることを期待します。



陸上競技部・弓道部 県大会出場

県総合体育大会の西部大会を勝ち抜き、以下の2名が県大会に出場しました。

○陸上競技部(やり投げ)

2年 岩本麻鈴さん(大須賀中)

※7月の県選手権にも出場

○弓道部 個人の部

3年 安間悠姫さん(大須賀中)



郷土芸能部 全国高等学校

総合文化祭(ぎふ総文祭 2024)出場

8月2日(土)から5日(月)にかけて、岐阜県土岐市で行われた全国高等学校総合文化祭(ぎふ総文祭 2024)郷土芸能部門に、本校郷土芸能部が出場しました。

全国から集まった高校生の前で「三社祭礼囃子」を堂々と披露しました。6年連続15回目の出場でした。



中学生一日体験入学

8月5日(月)に中学生一日体験入学が行われ、暑い中、たくさんの中学生が参加してくれました。

入学後のコース選択の説明や高校の授業体験、施設見学などを行いました。全体会の司会や施設見学の案内は生徒会役員が務めました。

